
Protokoll der Fachschaftsratssitzung Nr. 78

02.12.2008

• Anwesende: Jan Beisenkamp, Christine Yvonne Bergemann, Mark Brockmann, Andreas 

Ebert,  Daniel  Fuchs,  David Kampmann,  Lutz  Krumme,  Markus Künne,  Dino Kussy, 

Martin Matzat, Ramin RohamPour, Fabian Schlenz, Henning Timm

• Verspätet: Sascha Kwiatkowski, Felix Schäfer

• Gäste: Christoph Stahl

• Sitzungsleiter: Lutz Krumme

• Protokollant: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

1. Protokoll

2. Post / Mails

3. Berichte

4. Kondolenz, Kondolenzkranz

5. Kostenerstattung VGAKabel

6. Laptop und Server

7. Newsletter

8. Sonstiges

1



1.   Protokoll

• Protokoll vom 18.11.2008: muss noch veröffentlicht werden

• Protokoll vom 25.11.2008: muss noch korrigiert werden

2.   Post / Mails

• Todesanzeige von Ingo Wegener aus der "Neue Westfälische" (Zeitung aus Bielefeld)

• "Treffen   mit   Studiendekanin"   landete   doch   auf   der   Startseite   (Termin)   im   Wiki.   Im 

Verlauf der Sitzung klären

• Treffen des Studienberaterkreises (Montag, 8.12.2008)

• Kostenerstattung KIF, Reihenfolge der Quittungsübergabe muss geklärt werden

• GIJahrestagung (28.9  02.10.2009 im Lübeck)

• Wahlhelfer für Senatswahl gesucht

• Hinweis auf Anmeldezeiträume für Prüfungen

• Hinweis, dass auch weiterhin eine Anmeldung in Papierform möglich ist

• FSRK: Internationales Fußballturnier 2009 in Leipzig

Ankünfte: Sascha Kwiatkowski, Felix Schäfer

3.   Berichte

• FSRK:   FVVBeteiligung   ist   auch   bei   anderen   Fachschaften   sehr   schlecht.   Es   kam 

folgender Tipp auf:

• Man sollte einen Termin suchen, der sich mit zwei gut besuchten Vorlesungen zu je 

einer Stunde überschneidet  (z.B.  1315 Uhr).  Diese werden dann  jeweils  halbiert. 

Hoffnung   dabei   ist,   dass   die   Leute   den   Raum   nicht   nach   der   ersten   Vorlesung 

verlassen, sondern eh "schonmal da sind"

• Kosten von Veranstaltungen wie der KIF werden unter Umständen zum Teil von FSRK 

übernommen.

• Das Kondolenzbuch für Ingo Wegener liegt in der OH14, Raum E05 aus.

• Die technischen Probleme mit der Beschallungsanlage des ITMC sind gelöst, somit kann 

diese zur Weihnachtsfeier der Fachschaft Informatik ausgeliehen werden.

• Die Gremienwahlen für  die Fakultätsräte  bis  einschließlich Donnerstag.  Es wird dazu 

aufgerufen, wählen zu gehen.

• Der Waffel und Glühweinstand der PartyAG lief nach eigenen Angaben sehr erfolgreich. 

Etwa eintausend Waffeln wurden gebacken.

• David Kampmann tritt offiziell zum 31.12.2008 als Vertreter in der VeSt zurück.

• Die   Scheinkriterien   sollen   vereinheitlicht   werden.   Abweichungen   von   den 
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vereinheitlichten Kriterien sollen für Veranstalter deutlich erschwert werden. 

4.   Kondolenz, Kondolenzkranz

• Fabian war Samstag in der Gärtnerei und hat einen Kranz ausgesucht und bestellt. Die 

Kosten dafür betragen 180 Euro.

• Nachdem statt  Blumen eher  eine Geldspende  an  die  Hirntumorhilfe  gewünscht  wird, 

kommt die Frage, ob man eine Abbestellung des Kranzes versuchen sollte.

• Meinungsbild: Nur Spende: 5, Beides: 9, Nur Kranz: 0, Enthaltung: 0

• Der Kranz wird nicht abbestellt

• Es gibt Bedenken, ob man damit nicht dem Wunsch der Familie widerspricht.

• Eine Anfrage beim Finanzreferenten ergibt,  dass sowohl Kranz als  auch Spende vom 

finanziellen Standpunkt aus für die Fachschaft unproblematisch sind.

Abstimmung:  „Der  FSR stellt  Fabian  Schlenz  180 Euro   für   einen  Kranz   für   Ingo  Wegeners 

Trauerfeier zur Verfügung.“ Das Ergebnis lautet 14 / 1 / 0 (Ja / Nein / Enthaltung). Somit erhält 

Fabian das Geld.

Nach einiger Diskussion über die Höhe der Spende, wird über folgenden Beschluss abgestimmt:

Abstimmung: „Um Ingo Wegeners Wunsch zu entsprechen, spendet die Fachschaft 300 Euro an 

die Deutsche Hirntumorhilfe e.V.“ Das Ergebnis lautet 15 / 0 / 0 (Ja / Nein / Enthaltung). Somit 

spendet die Fachschaft Geld an die Deutsche Hirntumorhilfe e.V. 

5.   Kostenerstattung VGAKabel

Martin hat für Veranstaltungen, wie z.B. FVV und KaraokeAbende, ein hochwertiges VGAKabel 

gekauft und möchte die 17,99 Euro erstattet bekommen.

Abstimmung: „Der FSR erstattet  Martin Matzat  17,99 Euro  für  ein zehn Meter  langes VGA

Kabel.“ Das Ergebnis lautet 15 / 0 / 0 (Ja / Nein / Enthaltung). Somit bekommt Martin das Geld. 

6.   Laptop und Server

Das   FachschaftsLaptop  hat   doch   mehrere  Wackelkontakte,   beispielsweise   beim  der   Display

beleuchtung. Einwurf: das integrierte Display ist weniger wichtig.

Gute  Nachricht:  Wiki  zieht  diese  Woche auf  den neuen Server  um.  Geplant   ist  Freitag oder 

Mittwoch Nachmittag. Es kann zu Einschränkungen in den ersten Wochen kommen:

• x Nutzer müssen ihr Passwort neu anlegen.

• Die homeVerzeichnisse werden eine Zeitlang eine andere URL haben.

• Eine ausführliche Mail zu dem Thema wird von Felix noch verschickt.

Im FSRBereich liegen noch viele Dateien, die nicht nur FSR betreffen, sondern auch anderen 
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Gremien zugänglich gemacht werden sollten. Dies wird im Laufe der Zeit geschehen. 

7.   Newsletter

• BiWiHandbuch

• InputUmfrage

• WeihnachtsDeko 

8.   Sonstiges

• Poster   im   CZI:   Es   existiert   die   Regel,   dass   zum  Aufhängen   von   Postern   etc,   keine 

Klebestreifen (TesaFilm) verwendet werden dürfen. Diese Regel wurde nicht beachtet, 

die Folgen sind deutliche Spuren an der Wand des CZI.

• erneuter Aufruf: Es sind "PowerStrips" bzw Äquivalente zu verwendet.

• Trauerkarte   an   Ingo   Wegeners   Familie:   Text   ist   schon   vorformuliert,   wurde   schon 

korrekturgelesen.   Frage:   noch   einmal   zur   allgemeinen   Korrekturlesung   über   FSInfo 

herumschicken? 

• BiBerKompakt: Bisher hat die BusyBeaverRedaktion auf Kontaktversuche des BiBer

KompaktTeams nicht reagiert.

• Die Domain www.oh14.de wurde reserviert. Es kommt die Frage auf, was aus dem Plan 

geworden ist, die Domäne www.oh14.de zu registrieren und für die Fachschaft zu nutzen. 

Sascha kümmert sich um das Thema. 
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